



Comisión de Derechos Humanos aborda el tema de la violencia contra activistas y periodistas en el país

La Comisión de Derechos Humanos, que preside la diputada Nelly Minerva Carrasco Godínez (Morena), avaló cinco opiniones en sentido positivo a tres iniciativas de reformas a la Constitución Política, en materia de protección a los trabajadores, a las víctimas y a los derechos humanos, así como dos a la Ley de Migración, relativas a derechos humanos de personas extranjeras y estaciones migratorias ante situaciones de emergencia.

<https://www.nuevomexicoplural.com/comision-de-derechos-humanos-aborda-el-tema-de-la-violencia-contra-activistas-y-periodistas-en-el-pais/>